

Fête de fin de session, puisqu'une équipe de direction et d'animation viendra succéder au mois d'août à celle du mois de juillet.

Tout le monde connaît à Tomblaine la responsable du service enfance, sous le nom de Patou... Et Patricia Herman est une chance pour Tomblaine, pour les enfants et les parents. Au fil des ans elle a su structurer son service, rendre le Centre de Loisirs attractif, agréable, performant. Et surtout elle a formé de nombreux directeurs ou directrices et animateurs ou animatrices, dans l'esprit de l'Education Populaire. Si bien qu'elle est parfaitement entourée de personnes et d'équipes compétentes.

Pour cette session du 10 juillet au 4 août, l'équipe de direction était composée de Stéphanie Guyot et Grégory Legagneur, aussi passionnés et dynamiques l'un que l'autre. Sans oublier Agathe à l'administration. Le centre de Loisirs a accueilli entre 108 et 162 enfants de 3 à 12 ans, par jour...

Et pour encadrer tout ce petit monde, 34 animateurs et animatrices ont été embauchés par la Commune, juste pour ces 4 semaines, dont 11 diplômés BAFA, 18 en cours de formation BAFA, et 2 animatrices spécifiques pour l'accompagnement individualisé des enfants porteurs de handicap.

La thématique de cette session était : « Les années 70, Flower Power, la mode, le disco, vintage et le rock ». On a ainsi redécouvert l'époque des hippies, la légèreté, la liberté et les revendications pacifistes, sous la forme de jeux et d'activités ludiques.

=> Des activités permanentes de découverte, autour de la peinture, de la photo, des jeux et de la musique des années 70 chez les 3-4 ans. Autour de l'artiste peintre Andy Warhol et sa technique du Pop Art, des couronnes de fleurs en bouchons de liège, des bijoux et du body corporel.

=> Le personnage mis en avant était Scooby-Doo et ses amis avec la fabrication d'un van qui servira de Photobooth, chez les 5-6 ans.

=> Pour les 7-8 ans, l'art abstrait de Lee Krasner qui est une artiste peintre américaine, évoluant dans l'expressionnisme abstrait, maquillages de Rock, les objets culte des années 70 et la découverte de la musique des années 1970.

=> Autour des guitares « Peace and Love », des portes-manteaux avec des objets vintage, d'une chorégraphie et des Tote Bag chez les 9-12 ans.

Et puis bien sûr, il a été proposé des activités sportives, des jeux, des grands jeux... Et des sorties pour chaque groupe d'enfants : à la piscine du Lido pour les 5-6 ans, 7/8 ans et 9/12 ans. / Au cinéma Royal pour les 3/4 ans, 5/6 ans, 7/8 ans et 9/12 ans. / Au Parc Georges Brassens pour les 3/4 ans. / Au "Foot Golf "pour les 5/6 ans, 7/8 ans et 9/12 ans. / A l'Aquarium de Nancy pour les 3/4 ans. / Participation au "Rallye Stan" pour les 9/12 ans. / Une activité kayak pour les 9/12 ans.

Des sorties dans les gymnases de la ville et les salles de l'Espace Jean Jaurès pour des activités telles que : des jeux d'oppositions, jeux musicaux, jeux de motricité ou même une initiation Batucada avec une animatrice du centre qui fait partie de la Batucada de Tomblaine.

Pour ce dernier jour, l'équipe d'animation et les enfants étaient fiers et heureux d'accueillir les élus de la Commune et les familles des enfants pour une fête de fin de session avec des représentations des enfants et des jeux autour des années 70.

Un goûter, concocté par l'équipe de la restauration municipale, a été servi à la fin de la fête pour ainsi partager un moment convivial et festif tous ensemble.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 août 2023 07:52



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 août 2023 07:52



A Tomblaine

Tomblaine
samedi 5 août 2023 07:52

